

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 74 (1986)

Heft: [11]

Artikel: Lyceum-club

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-278094>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

d'un canton à l'autre

MAISON DE LA FEMME : DIX ANS DEJA

On y vient pour suivre un cours, assister à une conférence, emprunter un livre, demander un renseignement d'ordre social ou un conseil juridique ; on y tient des assemblées, des séances de comité, des réunions diverses ; on y expose et on y admire des œuvres d'art, on y taille une bavette autour d'un café ou d'une tranche de pizza. C'est la Maison de la Femme, au 6 de l'avenue Eglantine, à Lausanne. Fin septembre, une soirée sympathique réunissait les habituées et les responsables pour fêter les 10 ans de cette institution.

La Maison de la Femme a été léguée à l'Union des Femmes de Lausanne, au début des années septante, par son ancienne propriétaire, Madeleine Moret, qui souhaitait qu'elle devienne un lieu de refuge et de détente pour toutes les femmes. La Fondation Madeleine Moret, qui prit en charge l'aménagement de la maison, et en assure aujourd'hui la gestion, peut se targuer d'avoir fait un bon bout de chemin dans la direction souhaitée

par la donatrice. Et son actuelle présidente, Danielle Schlozer, est bien décidée à faire en sorte que les portes de la vénérable demeure s'ouvrent à un public toujours plus large, parce que, dit-elle, « La Maison de la Femme doit marcher avec son temps ». — (sl)

encore indispensable au parti. Sa tâche consiste à veiller à une représentation plus équitable des radicales genevoises dans les différentes instances et à offrir aux candidates un véritable groupe de soutien. Quant au parti, il doit marquer sa volonté de mettre en place une politique de promotion féminine, tout en intégrant dans ses préoccupations des thèses qui attirent les femmes.

Françoise Saudan, présidente du Parti radical genevois, souligna qu'à l'heure actuelle, tous les partis sont en perte de crédibilité au niveau des lignes politiques. Une nouvelle stratégie s'impose, particulièrement vis-à-vis des femmes, afin d'éviter que celles-ci, déçues, finissent par fonder un parti de femmes...

« La manière de faire de la politique doit changer aussi », rappela enfin Robert Ducret, conseiller d'Etat radical. « Les horaires d'hommes, les façons brutales de s'exprimer, le temps perdu dans les discussions sont à des lieux des conceptions féminines d'efficacité ! » Nul doute qu'après ces déclarations, le parti radical n'apporte le soutien escompté par son groupe féminin à la création du futur bureau genevois de l'égalité des droits. — (mm)

RADICALES GENEVOISES : 30e ANNIVERSAIRE

De nombreuses personnalités participaient à la soirée du 10 octobre, organisée par le groupe féminin radical pour fêter ses 30 ans d'engagement en faveur de la promotion des femmes dans la politique. Rappelant combien leur présence est actuellement faible aux divers législatifs genevois (12 % de femmes) et totalement inexiste aux exécutifs, sa présidente, Françoise Lafourcade, se dit convaincue qu'un groupe féminin reste

AGENDA

LYCEUM-CLUB

Groupe vaudois
Rue de Bourg 15
1003 Lausanne

Vendredi 7 novembre, à 17 h : Françoise Wirz-Choquard, écrivain, du Lyceum de Berne, présente son roman : « Nous irons à Lipari ». Entrée non-membres : Fr. 3.—

Vendredi 14 novembre, à 17 h : Madame Marie-Claude Jequier, conservatrice du Musée de l'Ancien-Evêché, nous parle de son travail. Entrée non-membres : Fr. 3.—

Vendredi 21 novembre, à 17 h : concert par Claire Lise Converset, soprano, **Louis Dupras**, flûte et **Daniel Berger**, piano. Au programme, de la musique de compositeurs américains. Entrée non-membres : Fr. 7.—

Mardi 26 novembre, de 14 h à 21 h et jeudi 27 novembre, de 9 h à 17 h : Boutique de Noël du Lyceum : les Lettres, les Beaux-Arts et l'Artisanat vous convient à leur rendre visite pour vos achats de Noël.

Vendredi 28 novembre, à 17 h : Luce Péclard, écrivain, nous parle de deux ouvrages : « Une drogue cachée : les phosphates alimentaires, cause de troubles du comportement chez les enfants, de difficultés scolaires et de délin-

quance juvénile, par Bertha Hafer, pharmacienne, traduction française de Luce Péclard, et « Drogues, la grande désillusion » (Ed. Bouchain par L. Péclard, Marianne Ducret, Ph. Grin et J.-M. Martin. Entrée non-membres : Fr. 3.—

Vendredi 5 décembre, à 17 h : causerie de Madame Françoise Champoud, députée au Grand Conseil vaudois et membre de la Municipalité de Lausanne. Entrée non-membres : Fr. 3.—

Vendredi 12 décembre, à 17 h : Jean-Louis Kuffer, co-directeur de la Collection « Contemporains » aux Editions de l'Age d'Homme, à Lausanne, présente le nouveau roman de Mireille Kuttel : « La Maraude ». Entrée non-membres : Fr. 3.—

ADF GENEVE

Les consultations juridiques de l'Association genevoise pour les Droits de la Femme n'ont plus lieu à la rue Verdaine. Afin de pouvoir rendre service à un plus grand nombre de personnes, les consultations ont lieu désormais le mardi de 19 h 30 à 21 h au 28, rue Amat (angle rue de Lausanne), dans les locaux du BIS et le mercredi de 19 h 30 à 21 h au 1, rue des Barrières (Taverne de la Madeleine), 2e étage, dans les locaux de F/Information.

SEMAINE DE LA PAIX

Le groupe de la Broye des Femmes pour la Paix organise une semaine de réflexion sur le thème de la paix, pour saluer à sa manière l'Année internationale de la paix qui touche bientôt à sa fin. L'originalité de cette manifestation, qui se tiendra à Payerne et à Estavayer-le-Lac du 7 au 16 novembre, est de mettre en présence des pacifistes et des militaires lors d'un face-à-face qui aura lieu le mardi 11 novembre, à la salle du Tribunal de Payerne, à 20 h 30. Pour le reste, écoles, paroisses et autorités locales ont fourni leur collaboration à l'organisation de ces journées. Renseignements : Michèle Treuthardt, Petites-Berges 10, 1530 Payerne.

FORUM NAissance

Du 21 au 23 novembre auront lieu à Genève des conférences, des ateliers et des tables rondes sur le thème « Venir au monde aujourd'hui ». Lieu : Conseil Ecuménique des Eglises, 150, route de Ferney, 1218 Grand-Saconnex. Organisation, renseignements et inscriptions : Naissance active, Case postale 104, 1225 Chêne-Bourg.